

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ribeauvillé le 19 janvier 2023



VALERIE SIEGLER :

UN PARCOURS AU « VERT »

Elue Cheffe d'entreprise de l'année par les DNA et l'Alsace en 2022, décorée Chevalier de l'Ordre National du Mérite en janvier 2023, Valérie Siegler évolue vers de nouvelles fonctions, mais toujours au service de Carola-Wattwiller.



Décorée Chevalier de l'Ordre National du Mérite

Directrice Générale de Carola-Wattwiller depuis Novembre 2016, Valérie Siegler a su combiner performances économiques et développement durable à la tête de la PME alsacienne. Justement reconnue pour sa « patte verte » au service de nos deux emblématiques sources locales, Valérie Siegler vient d'être décorée de la médaille de l'Ordre National du Mérite. Distinction nationale, qui a pour vocation de « récompenser les mérites distingués et d'encourager les forces vives du pays ».

Des chiffres en croissance chez Carola-Wattwiller

Performances économiques, emploi local et engagements écologiques accomplis : Valérie Siegler et son équipe affichent un bilan « au vert ».

Aujourd'hui leader sur le marché de l'eau gazeuse en Alsace – devant des marques nationales-, CAROLA affichait fin d'année 2022 une croissance des ventes à deux chiffres (+18% en vol.)* sur un marché à +1%. Dans un contexte inflationniste, face à une explosion des coûts des matières premières et de l'énergie, l'emblématique source locale a su conserver la confiance de ses consommateurs et distributeurs.

De son côté, si Wattwiller n'emporte que 3% de part de marché, elle n'en reste pas moins en 2022, à nouveau l'un des principaux contributeur à la croissance du marché national de l'eau minérale. +8% de ventes en volume (vs un marché à -1%). Avec ses engagements affichés en matière de développement durable, Wattwiller répond à une demande consommateur de plus en plus soucieuse des engagements pris par les marques et entreprises.

*Source : Panels IRI P12 2022

Vers de nouvelles fonctions

« *Puier sans épuiser, agir en faveur de la biodiversité, diminuer notre empreinte carbone et assurer un niveau élevé de satisfaction des collaborateurs [...]* Depuis plus de 10 ans le développement durable a été au cœur de nos actions chez Carola-Wattwiller [...]. Une feuille de route qui a guidé toutes nos innovations et nous a conduit jusqu'à la neutralité carbone et à la certification BCorp. » explique Valérie Siegler.

Des engagements et une conviction personnelle, qui se poursuivront désormais avec une nouvelle prise de fonctions au sein de Spadel – l'entreprise familiale propriétaire de Carola-Wattwiller.

« *Le développement durable reste plus que jamais au cœur de notre stratégie d'entreprise. Penser à demain, développer des projets innovants, durables et responsables : voilà ce à quoi je m'attacherai désormais dans ma nouvelle prise de poste. Et ce, toujours au service de Carola-Wattwiller mais aussi des autres marques de l'entreprise dans les autres pays d'implantation de Spadel.* »

Un nouveau cap personnel qui n'impacte en rien l'organisation des deux sources locales. Valérie Siegler se veut rassurante, « *Si ma mission se recentre à présent sur les marques, l'innovation et le développement durable chez Spadel, l'équipe managériale en place à Ribeauvillé reste inchangée et sera complétée par l'arrivée de Bart Peeters, nommé Directeur Général Carola-Wattwiller.* »



Carola-Wattwiller est une filiale de Spadel, entreprise familiale belge, ETI leader au Benélux (Spa, Bru) et en Bulgarie (Devin)

- ▲ Toutes les entités Spadel sont certifiées BCorp depuis 2022
- ▲ 1263 collaborateurs
- ▲ 5 marques – 5 sites de production
- ▲ 267 M€ de chiffre d'affaires net
- ▲ 868 Millions de litres embouteillés



Eau minérale Wattwiller et Eau de Source Carola

- ▲ 100 collaborateurs
- ▲ 30 M€ de chiffre d'affaires
- ▲ 117 Millions de Litres vendus en 2021

